



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Patroli Skala Besar, Polresta Bandara Soetta Kerahkan 102 Personel Gabungan

Sopiyan Hadi - TANGERANG.FR.N.CO.ID

Jun 5, 2024 - 11:51



TANGERANG - Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) bersama Polda Metro Jaya menggelar patroli skala besar dengan menerjunkan seratus lebih personel dari berbagai satuan pada Selasa (4/6) malam.

Pada kesempatan itu, personel gabungan berseragam lengkap maupun berpakaian biasa terlihat menyisir seluruh area di Bandara internasional Soekarno-Hatta, Tangerang, Banten tersebut.

Kabag Ops Polresta Bandara Soetta Kompol Alvin Pratama mengatakan, patroli skala besar itu bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat serta menciptakan kamtibmas Kondusif.

Menurut Alvin, pada kegiatan yang dilaksanakan serentak di wilayah hukum Polda Metro Jaya tersebut pihaknya mengerahkan seratus lebih personel gabungan dari berbagai satuan Polri dan terbagi tiga tim.

Tim pertama, melakukan patroli skala besar di parimeter utara yakni dari Ditsamapta Polda Metro Jaya, Satresnarkoba, Satintelkam, Provos Polresta Bandara Soetta.

Tim kedua, melaksanakan patroli skala besar di parimeter selatan yakni dari Sat Brimobda PMJ, Ditpamobvit, Ditbinmas Polda Metro Jaya, kemudian personel Provos Polresta Bandara Soetta.

Tim ketiga, menggelar patroli skala besar di area kedatangan/keberangkatan Terminal, yakni jajaran Polsubsektor, Provos, Satreskrim Polresta Bandara Soetta, Ditreskrimsus, Ditresnarkoba Polda Metro Jaya.

"Total personel yang melaksanakan patroli skala besar berjumlah 102 orang," kata Alvin pada kegiatan yang turut dihadiri langsung oleh Dir Tahti Polda Metro Jaya AKBP Ardianto Nugroho, Kasubdit Dokpol AKBP Asep tersebut.

Alvi menjelaskan, sasaran kegiatan itu untuk mengantisipasi terjadinya kejahatan jalanan 3C, begal, tawuran, genk motor, dan kriminal umum lainnya di wilayah hukum Polresta Bandara Soetta.

"Dalam pelaksanaan operasi skala besar tidak ditemukan hal-hal yang menonjol terkait gangguan kamtibmas, situasi wilayah hukum Polresta Bandara Soetta terpantau aman kondusif," tandas Alvin di sela-sela kegiatan.

Alvin menegaskan, kegiatan tersebut selaras dengan arahan dari Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto dan Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Roberto Pasaribu yakni untuk menciptakan kamtibmas kondusif.



"Kamtibmas kondusif adalah prioritas, mari bersama-sama kita jadikan Bandara Soekarno-Hatta sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman serta damai," tandas perwira Polri dengan melati satu di pundak tersebut.

Apresiasi Masyarakat

Sementara, salah satu warga yang melihat operasi skala besar tersebut menyampaikan apresiasi kepada Polda Metro Jaya dan Polresta Bandara Soetta.

Menurut dia, kegiatan tersebut sangat bermanfaat lantaran dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat di wilayah Bandara Soetta.

"Terima kasih kepada bapak Polisi. Semoga Polri semakin Presisi," ujar pria yang mengaku bernama Andi Firmansyah tersebut seraya berharap kegiatan itu dapat terus ditingkatkan. (Hms/Hadi).